
学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 

１ 会 議 名  岐阜県立瑞浪高等学校運営協議会(コミュニティー・スクール) （第１回） 

 

２ 開催日時  令和元年６月５日（水）１０:００～１２:００ 

 

３ 開催場所  瑞浪高等学校学校 校長室 

 

４ 参 加 者     

◇委  員       安藤 徳善  瑞浪市日吉公民館長 

榛葉 利広  瑞浪市議会議員 

正村 和英  瑞浪市総務部長 

大嶋 英哉  瑞浪高校育友会 副会長 

渡辺 みゆき 高校生仕事ラボ代表理事 

工藤 洋子  瑞浪市立稲津幼児園園長 

玉川 幸枝  合同会社プロトビ代表 

 

◇オブザーバー    小川 ゆうき 岐阜県議会議員 

                     水野 光二  瑞浪市長 

                   加藤 健二  瑞浪高校同窓会長 

 

◇岐阜県教育委員会  高橋 宗彦  教育総務課 教育主幹 

 

◇学校職員出席者    増田 文代     校 長 

神戸 一郎     事務長 

    安藤 和昭   教 頭 

奥田 哲也   総務部長 

   千葉 かをり   進路支援部長 

 

 

                                                    

５ 会議の概要 

 

（1）学校運営協議会員の委嘱 自己紹介 

 

       （2）協議内容 

                       ・平成３１年度学校運営の方針と重点について説明 

                           ※教育指導の重点、学校経営計画、教育課程 

             ・平成３１年度学校組織編成について説明 

              ※平成３１年度学校運営機構、校内分掌の方針と重点 

             ・平成３１年度年間行事計画について説明 

             ・本校の現状につい説明 

             ・昨年度の取組と今後の具体的方策について 

             ・本校への提言 

 

       （3）その他 



 

６ 会議のまとめ 

・学校が提示した学校運営計画等については、詳細に練られたものであるという評価を受け 

すべて承認された。 

   ・全体として概ねよい評価をいただいた。また、少人数による学習指導体制には、生徒の成 

長の跡が見えたとして高い評価をいただくことができた。今後も本校の生徒に軸足を置い 

た学校運営について意欲的に取り組み、積極的に広報することに重点を置いて教育活動を 

推進したい。 

今後とも至らぬ点や行き届かない点について、ご指導ご助言を頂けるようにお願いし会 

を閉じた。 

 

 


